

## ABSTRAK

Eril Yusup. NIM : 2010-01-059. *Determinan Hasil Akhir Evaluasi Apprentice Mechanic PT. Daya Kobelco Construction Machinery Indonesia*. Tumari Jatileksono.

PT. Daya Kobelco Construction Machinery Indonesia berdiri 07 November 2000 di Jakarta adalah perusahaan, yang bergerak dibidang alat berat sebagai distributor tunggal product KOBELCO Excavator dari Negara Jepang. Dalam pengelolaannya terlihat bahwa kualitas output Apprentice Program menurun, karena itu peneliti tertarik untuk meneliti faktor-faktor yang mempengaruhi hasil akhir Evaluasi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbedaan kualitas *Apprentice Mechanic* asal SMK pulau Jawa dan SMK luar Jawa, pengaruh variable –variable bebas terhadap variable terikat dan mengetahui tingkat pentingnya variable. Penelitian ini menggunakan data Sekunder dari Internal Organisasi, dan menggunakan metode Analisis Deskriptif, Uji Beda T-Test dan Analisis Regresi Linear Berganda (*Multiple Linear Regression*).

Analisa Deskriptif dan Uji Beda tentang kualitas *apprentice mechanic* asal SMK pulau Jawa dan SMK luar Jawa. Rata-rata hasil evaluasi *apprentice mechanic* yang berasal dari SMK Jawa ternyata sangat signifikan lebih tinggi dari pada yang berasal dari SMK luar Jawa, begitu juga nilai *In Class Training* sangat signifikan lebih tinggi, sedangkan nilai *On the Job Training* tidak berbeda nyata. Analisa Regresi Linear Berganda asal SMK pulau Jawa, luar Jawa dan Gabungan. Hasil evaluasi *apprentice mechanic* yang berasal dari SMK Jawa ditentukan oleh hasil *In Class Training* dan *On the Job Training*, sedangkan dari SMK luar Jawa selain ditentukan oleh hasil *In Class Training* dan hasil *On the Job Training*, juga ditentukan oleh tahun angkatan *Apprentice*. Secara keseluruhan Hasil evaluasi *apprentice mechanic* yang berasal dari SMK Jawa ternyata lebih baik dari pada yang berasal dari luar Jawa. Akan tetapi semakin ke depan angkatan *apprentice mechanic* yang berasal dari luar Jawa menunjukkan hasil evaluasi yang semakin baik. Analisa Beta Koefisien asal SMK Jawa yang paling dominan adalah hasil *On Job Training*, diikuti oleh hasil *In Class Training*. Untuk SMK Luar Jawa yang paling dominan adalah hasil *In Class Training*, diikuti oleh hasil *On the Job Training* dan tahun angkatan *Apprentice*. Sedangkan untuk asal SMK Gabungan Jawa dan Luar Jawa maka yang paling dominan adalah *In Class Training*, diikuti oleh *On Job Training*, tahun angkatan *Apprentice* dan Asal SMK.

Kesimpulan penelitian ini adalah kualitas hasil evaluasi SMK pulau Jawa dan luar Jawa berbeda namun sedikit, terdapat pengaruh variable bebas terhadap variable terikat dan variable paling penting dalam penelitian ini secara berurutan adalah *In Class Training*, *On Job Training* dan Tahun angkatan *Apprentice* sedangkan Jurusan Otomotif tidak mempengaruhi hasil Evaluasi.

Kata Kunci : *In Class Training*, *On Job Training*, Jurusan Otomotif, Tahun angkatan *Apprentice*, Asal SMK dan Hasil Akhir Evaluasi.